

発表者8

横山 アレクサンドラ



●出身・ルーツ

ペルー

●日本に来たのはいつ？

2018年3月10日

●発表者コメント

私は、ペルーと日本の二つのルーツを持っているということを皆に伝えたいです。

●推薦者コメント 【座間総合高校 栗林先生】

アレクサンドラさんの何事にも前向きに取り組む姿にいつも背筋が伸びる思いです。準備してきたことを存分に発揮して頑張ってください。

スピーチタイトル 「ふたつのルーツ」

私の名前は「横山アレクサンドラ」と言います。「横山」は日本の名前。「アレクサンドラ」はスペイン語の名前です。

私はペルーのチンボという町で生まれました。父は日系人、母はペルー人です。両親は日本語が話せません。家ではペルーの文化の中で育ちました。

チンボでは、アジア人が少なかったし、日系の大統領に批判的な人が多かったので、名前を見てからかわれることが多かったのです。でも私は横山という苗字が嫌いではありませんでした。なぜなら日本は先端技術を持つ素晴らしい国だと思われていたからです。

私のひいおじいさんは福島県で生まれま

した。戦争中、日本での生活は食べ物もなく、生きるのが大変でした。ひいおじいさんは、自分の家族を守るために、船に乗ってペルーに移住することを決意しました。

移住してからの生活も大変でした。働いても働いても、生活は楽にならなかったそうです。私のおじいさんは、時計の修理をおばあさんは料理を作って生活を支えました。でもその仕事でお金を稼ぐのは難しく、ずっと貧しかったそうです。

ひいおじいさんがペルーに移住してから、約100年が経ちました。最近のペルーは治安が悪く、強盗や殺人事件がたくさんあっ

て、夜は女性が一人で外を歩くこともできません。また、弁護士である母の仕事も、少なくとも、生活が厳しくなりました。

一方ペルーから見た日本は、経済大国で、未来的で憧れの国でした。ナルトやセーラムーンなど、日本のまんがも人気でした。日本へ行けば、お母さんも仕事ができ、私も日本の大学に行けるかもしれない。頑張ればお金も得られて、きっと今よりもっといい生活ができる。

私たち家族は、日本へ行くことを決意しました。100年前、ひいおじいさんたちが大きな夢を抱いてペルーにわたった時もきっと同じ気持ちだったと思います。

私たちは逆のルートを、飛行機で、太平洋をわたり、日本へ来ました。日本へ来て、中学校に入り、いよいよあこがれの日本での生活が始まりました。

でも学校での生活は大変でした。日本語ができなくて、なかなか友だちができなかったし、ペルーでは成績がよかったのに、日本へ来てから勉強もわからなくなって、悲しかったです。でも、もうペルーに戻ることはできません。

ペルーでは「横山」という名前前で、日本人だと言われ日本では「アレクサンドラ」という名前前で「外国人」になった感じがしてさびしかったです。

私はとりあえず、勉強を頑張ることにしました。まず、教科書の言葉を一つずつ意味を

調べて覚えました。すごく時間がかかったけれど、それを続けていくうちに、成績もどんどん上がっていきました。高校に入学してからも、勉強を頑張っています。

最近マクドナルドでアルバイトも始めました。たくさんのお客様と話ができて、カウンターでレジも打てます。少しずつですが、自分でお金を稼げるようになりました。

昔ペルーに移住したひいおじいさんたちも、家族のために、苦労しながら、一步一步に進んでいきました。そんなおじいさんたちのひ孫であること、日本人のルーツがあることを今は誇りに思います。

日本に来てから世界には様々な文化があることを知りました。これからはペルーと日本だけでなく、もっといろいろな文化を知りたいです。

今、高校でフランス語を勉強していますが、大学でもっと世界のことを勉強して、将来はキャビンアテンダントの仕事に就くのが私の夢です。飛行機には、いろいろな文化を持つ人たちが乗っていますから、一人一人のお客様に合った、良いサービスができるアテンダントになりたいです。

日本とペルー、二つの国からもらった私のルーツをこれからも大切にし、異文化での私の経験を、社会の中で生かしていきたいと思っています。



● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 2つのルーツを大切に、夢に向かってがんばってください。
- I LOVE IT. YOU ARE SO NICE! ♡
- 多様性の時代です。ステキな CA さんになるでしょう！！頑張れ！！
- You did your best!♡ I just loved your confidence ! 😊 We did it ! Let's study Japanese hard in the future! All the best for your future!♡
- 内容を聞いてとても感動しました。アレがんばったね！大好き！ ゆみより
- すてきなスピーチです。
- 日本語がすごいです。もっとがんばりましょう♡ You can do it ! !
- 大きな夢を達成するには、地道に一歩づつ歩いていくことです。
- 2つのルーツ、とてもすてきです。夢が叶うよう、一生懸命サポートします。
- とても上手な日本語で、ルーツについて話せてました。アレさんのなみだに、うるっとしてしまいました。
- 夢に向かって、これからもがんばって下さい。
- たくさんやって来て、彼女はうまくやった。
- 100年前のひいおじいさんの話が出たとき、なみだが出てきました。とても感動しました。外国でくらすのはたいへんですけど、がんばってください。おうえんしています。
- Her speech is really touching related to every foreigner living in Japan, how hard Japanese is.
- 感動しました。ペルーと日本の架け橋に、世界の架け橋になって下さい。
- とても感動しました♡ 日本語はとても上手なので、将来、自分の夢を実現できると思います。
- 生活の心配を聞いて自分もそう思った。日本語が分からない人が日本の学校を通過して大変だと思う。
- ふたつのルーツを持てるのは特別なこと。自分のルーツにほこりをもって、これからも日本を楽しんで下さい。
- *bonne chance à vous!*がんばって下さい。
- 2つのルーツはたからものだと思います。夢がかなうように、応援しています！
- 日本語がうまくて発表がききやすかったです。
- 経験はとても立派です。
- 外国での生活・勉強大変だったことでしょうね。ひいおじいさん達の苦勞を思って、今がんばっていらっしやること、本当に素晴らしいです。素敵なスピーチでしたヨ！！！！ありがとう！！
- Alex, Don't cry! You can make your future.
- 自分の夢を追いかけなければなりません。
- 感情が高まったのですね！真心がやさしいのですね、すてきですよ。